

En peligro candidatura de Roma la Olimpiada de 2024



Roma, 1 sep (RHC) La candidatura de Roma para ser sede los Juegos Olímpicos de 2024 continúa hoy en vilo, a la espera de la decisión del gobierno de esta capital, cuya nueva alcaldesa se muestra contraria a la iniciativa.

La polémica sobre este asunto cobró auge la víspera cuando el primer ministro, Matteo Renzi, reiteró su apoyo a la aspiración de la Ciudad Eterna de servir de sede a una Olimpiada por segunda vez en su historia, la primera fue en 1960.

'Los Juegos Olímpicos son una cosa fantástica, permiten una inversión de futuro', expresó en declaraciones a la cadena radial RTF el jefe de gobierno, quien añadió: 'decir no sería una cosa muy triste'. Espero -expresó- que la alcaldesa prosiga con lo que ya decidimos a nivel institucional, pero si dice no, lo aceptaremos.

Antes de ser elegida hace apenas dos meses al frente del gobierno municipal en representación del Movimiento Cinco Estrellas, la abogada de 37 años Virginia Raggi consideró improcedente la realización de los juegos en esta ciudad.

Hace apenas unos días volvió sobre el tema durante una visita a la delegación italiana que participará en los Juegos Paralímpicos del 7 al 18 del presente mes en Río de Janeiro.

Aunque evitó dar una respuesta definitiva, reiteró su preocupación por la relación costo-beneficio de un evento de esa naturaleza para la capital, agobiada por una deuda de mas de 12 mil millones de euros.

'En septiembre, después del verano, le diremos a Malagó (presidente del Comité Olímpico Italiano) lo que pensamos sobre Roma 2024', indicó.

De cualquier manera, invitó a pensar primero 'en las instalaciones municipales abandonadas y en el deporte en las escuelas', según el periódico Gazzetta dello Sport.

Las otras tres ciudades aspirantes a ser sede de los Juegos Olímpicos de 2024 son París, Los Angeles y Budapest.

Raggi, primera mujer al frente del gobierno de la capital italiana, asumió el cargo en junio último con tres prioridades: optimizar el transporte público, el medioambiente y la recolección de residuos.

Durante su campaña electoral se opuso abiertamente a la candidatura de Roma para los Juegos Olímpicos de 2024 y llegó a sugerir la realización de un referéndum para decidir sobre el particular.

'Ningún romano me ha preguntado nunca si estoy a favor de los Juegos Olímpicos. Me hablan de los transportes, las escuelas. No son una prioridad', insistió entonces en un debate televisivo con su oponente, poco antes de ser elegida con el 67,2 por ciento de los votos.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/104293-en-peligro-candidatura-de-roma-la-olimpiada-de-2024>



Radio Habana Cuba